

Fecha 18.02.2021	Sección Suplemento	Página 1-3
----------------------------	------------------------------	----------------------

Crece el rechazo a López-Gatell

Una encuesta de Mitofsky mostró que 40.4% de los entrevistados tienen una “mala” opinión del subsecretario.

Desaprobación a López-Gatell alcanza récord

EL 40.4% de los encuestados reprueba la forma en que el subsecretario de Salud maneja la pandemia, según Mitofsky

KARLA GALICIA
redaccion@ejecentral.com.mx

Con las alarmantes cifras de contagios y defunciones registradas a principios del 2021, la desaprobación hacia el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell ha alcanzado su puntaje máximo desde abril del 2020.

Pese a que las opiniones positivas sobre el manejo de la pandemia siguen en un porcentaje alto, este ha ido descendiendo, mientras que las negativas siguen en incremento. A inicios de la emergencia sanitaria la desaprobación apenas alcanzaba un 13.1%, actualmente

este subió hasta 40.4, de acuerdo con la encuesta realizada por Mitofsky.

Otra cifra que también creció alcanzando su porcentaje mayor fue la confianza en el uso del cubrebocas. El 85.2% de la población encuestada indicó que el uso de este artículo sí es necesario para evitar la propagación del Covid-19, mientras que sólo el 2.4% sigue considerando que es de poca utilidad.

Aunque cada persona tome las medidas sanitarias para cuidarse, Mitofsky ha mostrado que la población que teme que haya personas contagiadas a su alrededor tuvo un máximo actualmente con 79.5%, cuando durante la segunda semana de marzo del 2020 apenas alcanzó un 10.2%.

En contraste, 81.5% no tenía miedo que alguien de su entorno pudiese estar contagiado, pero esta cifra ha bajado hasta un 13.1 por ciento.●

